
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 2057/2015 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Mobile 
Fahrradständer bei Festen und Veranstaltungen (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Verwaltung wird die Idee mobiler Fahrradständer in einer Recherche von geeigneten Mo-
dellen weiterverfolgen. Diese müssen vor allem den heutigen Ansprüchen qualitativer und si-
cherer Abstellanlagen (keine „Felgenkiller“) entsprechen. Die Ergebnisse ermöglichen an-
schließend auch Aussagen zu Zeitrahmen und Kosten einer solchen Maßnahme. Die Verwal-
tung schlägt vor, über die Resultate der Recherche zu gegebener Zeit im Verkehrsausschuss zu 
berichten. 
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